

Des étudiants valenciennois se lancent dans la coopération avec l'Afrique

samedi 27.12.2008, 04:47 - La Voix du Nord



Sébastien Wiel (gauche) et Nicolas Berlemont (droite) préparent activement la remise à neuf de la 4L indispensable à la course.

| INITIATIVE |

Comme chaque année, de nombreux étudiants du valenciennois prendront part au 4 L Trophy. Cette année quatre équipages de l'ISIV, école d'ingénierie mécanique en alternance, prennent la direction de Dakar pour apporter des fournitures.

Les jeunes Valenciennois ont du coeur. Sébastien Wiel, l'un des participants du 4 L Trophy, explique le principe : « Il s'agit de remettre à neuf une 4 L et de faire une course jusqu'au Maroc pour apporter des fournitures ».

Cette oeuvre caritative se fait par deux et inspire des rêves au jeune homme : « C'est une aventure humaine unique au monde, et, si elle me plaît, j'espère réitérer l'expérience comme mon collègue, Nicolas Berlemont ».

Par son discours motivé, le jeune homme a su convaincre des partenaires financiers de soutenir son effort. La coopération dans l'esprit de nos étudiants valenciennois ne se ferait pas sans eux : « On recherche toujours des entreprises pour nous financer mais, pour l'instant, le projet est souvent bien accueilli ».

Aider les Marocains

La course commence le 19 février. Les deux étudiants préparent leur véhicule avec soin et patience. Toutefois l'excitation du départ est déjà bien palpable. « Il y a un côté festif et aventurier qui m'attire dans cette course » affirme Sébastien. La concurrence est relative, « ce qui compte c'est d'aider les Marocains, ce n'est pas la gagne ». Dans cette course cependant, l'orientation et le kilométrage sont importants. •

> Si ce projet vous intéresse, contactez Sébastien Wiel sur wielsebastien@hotmail.fr